

Jetzt begriff der Bankier, was dem jungen Mann plötzlich durch den Kopf gegangen war, als er kurz vorher auf der Klippe hart aufgelacht hatte. Es lag auf ihm ein edler Aufricht und der Stolz der Vaterschaft.

„Seltsame, seltsame Welt,“ flüsterte der Alte. „Seltsame Welt!“ Und dann wieder: „Die Witwe und das Vaterlose . . .“ Und wieder: „Die Witwe und das Vaterlose . . . Was habe ich getan?!“ Er kniete nieder.

„Wo sind Sie verletzt?“

„Überall, glaube ich,“ hauchte Owen schwach.

„Haben Sie große Schmerzen?“

„Höllische!“

„Gott sei Dank!“ schluchzte Brewster fast und erhob sich wieder; und dann dachte er: „Das Rückgrat scheint also nicht gebrochen.“

Er beugte sich sacht über jene hilflose Gestalt, und fühlte in diesem Augenblick, daß er ein alter Mann war.

„Können Sie noch ein bißchen weitersprechen, noch eine Frage beantworten?“

Der junge Mann bewegte zustimmend die Lippen.

„Ist sie glücklich mit Ihnen? Hat sie nichts gewußt, erraten, bedauert?“

„Unendlich . . . reißt . . . los . . . glücklich.“

Der alte Brewster richtete sich auf und rief: „Hilfe! Hilfe!“, bis die Felsen es wiedergaben und Diensthoten vom Hause gerannt kamen und Decken und Kissen und Kognak zu ihm herabließen. Es dauerte eine halbe Stunde, bis es ihnen gelang, auf einem Umwege hinabzusteigen, um Owen hinaufzutragen. Während dieser Zeit saß der alte Brewster neben seinem Schwiegersohn und tat alles, um ihn am Leben zu erhalten.

Der Alte fuhr aus seinem Halbschlummer auf. Beschämt entschuldigte er sich: „Ich habe geträumt; ich werde alt; ich war eingeschlafen.“

Er konnte das jüngste Baby, den lieben, kleinen Kerl hören, wie er voller Begeisterung seine Flasche mit lautem Schlucken trank. Im Wohnzimmer saß wohl Julia mit ihrer Schwiegermutter, die täglich mehr auflebte.

„Ich bin schon wieder wach,“ sagte der alte Brewster, noch ganz verschlafen. „Ich überlasse meinen Anteil an der Verantwortung, meine Herren, meinem Schwiegersohn. Seine Schultern sind breit und sein Herz groß genug dafür. Er wird für uns beide stimmen.“

Und dann sah er auf zu seinem großen, lahmen Schwiegersohn mit den hellen, dunkelbewimperten Augen, seinem prächtigen Schwiegersohn, dem Teilhaber seines Bankhauses, der eine Macht in der City bedeutete; und sein Schwiegersohn lächelte freundlich zurück.



Das Kuckucksei in der Katzenfamilie

Phot. Sennecke